

日本ビジネスコミュニケーション学会

ニュースレター

第11号

2011年3月25日

ホームページ <http://www.abcj.org/>

東北関東大地震のお見舞い申し上げます。

3月11日(金)に発生しました東北関東大地震につきまして、被害に遭われた方々、関係者の方々には心よりお見舞い申し上げます。

日本ビジネスコミュニケーション学会 (ABCJ) 第3回理事会報告

日本ビジネスコミュニケーション学会第3回理事会議事録

- (1) 日本ビジネスコミュニケーション学会 (ABCJ) 第3回理事会が、2011年2月19日 (土) 午後1時より2時まで、拓殖大学大学院棟D-301号にて開催された。
- (2) 出席者は、次のとおりである。
絹巻康史 (会長)、川島彪秀 (副会長)、北出亮 (常任理事・広報担当)、西口博之 (常任理事・事務局担当)、青柳陽介 (理事)、以上5名。
尚、中林眞佐男 (理事長・常任理事)、鄭偉 (常任理事・学術局ジャーナル担当) 及び横江幸彦理事 (理事兼会計担当)、加藤靖弘 (理事) は欠席だったが委任状を入手済み。
- (3) 本理事会は、欠席の中林理事長の代理として西口理事の司会により、事前に配布の議題に従い、下記のとおり報告・議論・決定が行われた。
 - ① 本年度活動状況
本年度は本部を関西に移しての活動であったが、9月11日 (土) に平安女学院大学京都キャンパスにて全国大会を行ったほか、関西支部として5月に支部例会を開催した。また、9月の全国大会を機に新

たに設立された関東支部は11月に第1回の支部大会を開催した。

②今後の問題

新年度は4月からの本部の東京移行に伴う新理事長の選出が必要で、先日来中林理事長よりの指示で新理事長候補の募集を行ってきた。

③新理事長選出

上記の新理事長候補者の募集を2月10日にて締め切ったが候補者がなく、中林理事長からは新理事長として北出亮関東支部長を指名する旨の推薦状が披露された。

この推薦状に基づき審議を行ったが、この中林理事長の提案には全出席者が賛成を表明し、次期新理事長として北出亮常任理事が選出された。

④その他

その他の案件として、今回の本部移行に伴う関西支部並びに関東支部の理事数を従来4対3の人数を3対4へと調整をするように西口理事からの提案があり、了解された。そのため在関西理事として西口理事が辞任することが合わせて了解された。

尚、本部の移行に伴う現理事から新理事への担当の引き継ぎは、北出新理事長の新理事並びに後任者の指名次第、3月中に各担当者同士で行うこととなった。以上

平成23年2月19日 議事録作成者（事務局：西口博之）

新事務局のお知らせ

前項の第3回理事会の理事長選挙の結果、常任理事・関東支部長の北出亮氏が第3期理事長に選出され、学会事務局と事務局長は下記に決まりましたのでお知らせ申し上げます。新事務局は4月1日より開始致します。

事務局：〒193-0985 東京都八王子市館町 815-1 拓殖大学八王子キャンパス管理研究棟 612
北出研究室

事務局長：堀内龍文

連絡先：ryubun8@yahoo.co.jp

なお、事務局長以外の人事は追って学会ホームページに掲載致します。

「日中国際ビジネスフォーラム」は開催延期となりました。

NL10号でご案内した中国社会科学院との日中国際ビジネスフォーラムは、地震の影響により、安全性の問題から4月中～下旬に予定していた開催を延期することになりました。再開催については、安全が確認され、環境が整った段階で改めて中国側と相談することになりました。どうぞご理解頂きますようお願い致します。

講演会の報告 2月19日に開催された石平氏の「中国リスク」

2月19日に開催された石平氏の「中国リスク」講演会は40名の参加があり大変盛況でした。インフレや不動産バブルについて中国の政治、経済、文化の視点から分析され、大変わかりやすくお話頂きました。講演後は先生を囲み、ラウンジで懇親会がありました。

参加者同士の名刺交換やスピーチなどがあり、和やかな雰囲気で行われました。参加しやすいように安価な会費で飲み物とスナックだけでしたが、互いに交流を深めることができました。



ミニ報告会

第1回関東支部大会講演者・北出明氏(元国際観光振興機構参与)のイスラエル親善大使に就任と本学会名誉会員に推薦！

昨年11月27日開催の第1回関東支部大会で「CSRの原点を探る－杉浦ビザとユダヤ難民の人道的輸送」の講演者北出明氏(元国際観光振興機構参与)は、本学会での講演が大きく評価されてイスラエル大使館の親善大使に推挙され就任致しました。2月19日の石平氏の講演会終了後、北出明氏の親善大使就任報告が行われました。挨拶の中でイスラエル大使からの額縁に入った英文の大きな親善大使委嘱書も披露されました。

また、本学会では講演前に開催された第3回理事会で北出明氏を名誉会員に推薦することが決まり、川島副会長から報告が行われました。



以上